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Передача недели
Копия надгробной плиты с могилы Богдана Хитрово разме-

щена в Ульяновском областном краеведческом музее имени И.А. 
Гончарова. 

Основатель города Симбирска Богдан Хитрово был захоронен в  
Смоленском соборе Новодевичьего монастыря в 1680 году. Как сооб-
щают специалисты министерства искусства и культурной политики 
Ульяновской области, копия надгробной плиты специально изготовлена 
в год празднования 365-летия основания Симбирска Российским респуб- 
ликанским научно-реставрационным обществом «Росреставрация». 
Губернатор Сергей Морозов вручил директору краеведческого музея 
Юлии Володиной свидетельство, удостоверяющее передачу копии над-
гробия на постоянное хранение.

Открытые инновации
Форум «Открытые инновации» прошел с 31 октября по  

2 ноября в Москве. Губернатор Ульяновской области Сергей 
Морозов принял участие в круглом столе «Регионы России: как 

конкурировать в глобальной инновационной экономике».
В своем выступлении глава региона отметил, что единственно вер-

ный путь развития Ульяновской области - это сохранение мощнейшего 
интеллектуального потенциала и движение по инновационному пути. 

Форум «Открытые инновации» организован российскими институ-
тами развития и правительством Москвы. В фокусе форума - ведущие 
мировые компании и организации, которые существенно меняют «пра-
вила игры» на глобальном рынке инноваций за счет создания и внедре-
ния прорывных технологических решений.

Встреча с Мединским
Министр культуры РФ Владимир Мединский встретился с 

губернатором Ульяновской области. Основными темами разго-
вора стали вопросы, связанные с созданием многофункциональ-

ных культурных центров на территории Ульяновской области и празд-
нование в 2016 году 250-летия со дня рождения первого российского 
историографа - Николая Михайловича Карамзина, уроженца Симбир-
ской губернии. В области полным ходом идет региональная программа 
по популяризации историко-культурного наследия Н.М. Карамзина 
«Карамзин: культура и история».

Кроме того, министр культуры поддержал строительство цирка с 
дельфинарием и государственного архива в Ульяновске. По предвари-
тельным данным, строительные работы начнутся уже в 2014 году.

Назначен главный нарколог
Распоряжение о назначении Михаила Белянкина на долж-

ность главного врача Ульяновской областной клинической нар-
кологической больницы подписала министр здравоохранения 

Ульяновской области Валентина Караулова.
Михаил Белянкин в 1999 году окончил Ульяновский государствен-

ный университет по специальности «Лечебное дело». С 1998-го по  
1999 г. совмещал обучение и работу фельдшера скорой помощи.  С 1999-го  
по 2001 г. проходил клиническую ординатуру. В 2001 году принят на 
должность анестезиолога-реаниматолога Ульяновской центральной го-
родской больницы. С 2009 года являлся заведующим подстанцией ско-
рой медицинской помощи № 3. С  20 января 2012 г. занимал должность 
главного врача в городской больнице № 4.

«Знак почёта» за поддержку бенди
Болельщики хоккейной «Волги» побывали в строящемся 

Дворце спорта «Волга-Спорт-Арена». Уже в следующем году они 
смогут увидеть здесь матчи любимой команды. 

С болельщиками поговорил губернатор Сергей Морозов. Он заверил, 
что руководство региона предпримет все усилия, чтобы финансирование 
команды в наступающем сезоне проходило без сбоев, и призвал болель-
щиков активно поддерживать «Волгу». Председатель региональной фе-
дерации хоккея с мячом Сергей Осипов вручил губернатору специаль-
ный «Знак почета» за поддержку русского хоккея в регионе.

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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Завод композитных конструкций  
откроется в этом году

До конца 2013 года в 
Ульяновской области откро-
ется завод по производству 
композитных компонентов 

и агрегатов. Об этом заявил 
президент ОАО «Объединен-
ная авиастроительная корпо-

рация» Михаил Погосян на  
II Московском междуна-

родном форуме «Открытые 
инновации» в Москве. 

Планируется, что завод бу-

дет выпускать основные ком-
позитные конструкции для 
кессона крыла новейшего пасса-
жирского лайнера МС-21 - на-
бор панелей, лонжероны, кон-
струкции центроплана, а также 
осуществлять финальную сбор-
ку крыльев и центроплана.

По словам министра стра-
тегического развития и инно-
ваций Ульяновской области 
Александра Смекалина, к 
2020 году на этом предпри-

ятии планируется создать  
990 высококвалифицирован-
ных рабочих мест. При раз-
витии проекта предполагается 
довести объем инвестиций до 
2,7 млрд. рублей. Проект по 
созданию завода композици-
онных конструкций на базе 
ульяновского «Авиастар-СП» 
реализует ЗАО «АэроКомпо-
зит».  Первоначальная сум-
ма инвестиций оценивалась  
в 250 млн. рублей. 

Из губернаторов -  
в авиастроители 

Сергею Морозову вручили общероссийскую премию «Авиастроитель 
года». Конкурс проводится некоммерческим партнерством «Союз 
авиапроизводителей России», и этой награды наш губернатор удо-
стоился в номинации «За личный вклад в развитие авиационной про-
мышленности». От Ульяновской области в конкурсе был представлен 
проект по разработке и внедрению в серийное производство самолета 
Ил-76МД-90А.
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Кира Овчинникова

Правительство РФ согласо-
вало программу Ульяновской 

области по оказанию содей-
ствия переселению соотече-

ственников из-за рубежа. 
Согласно документу, до  

2016 года в регион могут 
переселиться почти полторы 
тысячи наших земляков, не-

когда покинувших родину.

31 октября в Нижнем 
Новгороде прошло заседание 
окружной рабочей группы по 
вопросам регулирования ми-
грационных процессов и со-
действия добровольному пере-
селению соотечественников. 
На встрече были выделены 
основные проблемы в сфере 
миграции и было решено, что 
рабочая группа займется подго-
товкой предложений по совер-
шенствованию госпрограммы 
содействия добровольному пе-
реселению соотечественников, 
проживающих за рубежом.

-  24 октября соответству-
ющая программа Ульяновской 
области была утверждена на 
федеральном уровне, - пояс-
нил министр труда и социаль-
ного развития региона Ана-

толий Васильев. - Документ 
предусматривает возможность 
переселения до 2016 года в 
Ульяновскую область 1485 со-
отечественников - 495 участни-
ков государственной програм-
мы и 990 членов их семей.

Программа нацелена на 
компенсацию естественной 
убыли населения и обеспече-
ние притока трудовых ресур-
сов за счет привлечения сооте-
чественников на постоянное 
место жительства. Приоритет-
ными сферами приложения 
труда этих людей определены 

авиационное строительство, 
здравоохранение и сельское 
хозяйство. По мнению экспер-
тов, исходя из характеристики 
рынка труда, Ульяновская об-
ласть является перспективной 
территорией вселения соотече-
ственников. В 2013-2015 годах 
в регионе запланирована реа-
лизация крупных инвестици-
онных проектов в Ульяновске, 
Димитровграде, а также в Чер-
даклинском, Кузоватовском, 
Карсунском, Мелекесском, 
тереньгульском, Барышском 
районах.

Квалифицированных переселенцев из России  
пригласят на Родину

Соотечественники смогут  
вернуться в Ульяновск

Кира Овчинникова

По просьбам горожан в 
Ленинском районе будет ор-
ганизована дополнительная 
торговля продукцией мест-

ных производителей. Теперь 
выездные продовольственные 
мини-ярмарки будут развора-
чиваться на площади Ленина 

каждую среду, начиная  
с 6 ноября.

Министр сельского, лес-
ного хозяйства и природных 
ресурсов региона Александр 
Чепухин пояснил, что потре-
бительский спрос на продук-
цию местного производства 
серьезно вырос. Именно поэ-
тому было решено, что кроме 
уже традиционных ярмарок 
выходного дня в Ульяновске 
будут проводиться мини-
ярмарки. такой режим ра-
боты - в середине недели и с 
10 часов утра - предусмотрен 
для удобства работающих 
граждан, которые в обеден-
ный перерыв смогут запа-
стись качественной продук-
цией по доступным ценам, а 
также горожан, которые не 
имеют возможности посе-
щать сельскохозяйственные 
ярмарки в выходные.

Ожидается, что свою про-

дукцию по ценам произво-
дителей на мини-ярмарках 
представят как ведущие пред-
приятия отрасли (птицефабри-
ки, овощеводческие хозяйства, 
мясокомбинаты и молокозаво-
ды), так и местные фермеры. 
Что же касается очередной 
сельскохозяйственной ярмар-
ки, то она, в соответствии с 
графиком, пройдет 9 ноября в 

Заволжском районе города на 
проспекте Ульяновский.

В предыдущей ярмарке, 
которая проходила в Желез-
нодорожном районе города в 
конце октября, приняли уча-
стие крупнейшие сельскохо-
зяйственные производители 
из всех муниципальных об-
разований, а также ведущие 
предприятия перерабатываю-
щей отрасли региона. торговля 
осуществлялась с 375 автома-
шин и мобильных прилавков. 
За один день было реализо-
вано 156 тонн овощей, в том 
числе около 83 тонн карто-
феля, более 30 тонн капусты,  
22,5 тонны моркови, 14 тонн 
лука, 5,7 тонны свеклы. Кроме 
того, было продано 49 тонн са-
хара, более 28 тонн мяса. Учи-
тывая, что в последнее время 
повышенным покупательским 
спросом среди городского на-
селения пользуются куриные 
яйца, на ярмарке было органи-
зовано шесть торговых точек 
по продаже этой продукции, 
в которых яйца продавали по 
цене от 36 до 41 рубля за деся-
ток. В итоге на ярмарке было 
реализовано 205 тысяч яиц. 
Выручка сельхозпроизводите-
лей от продажи собственной 
продукции составила 12,9 мил-
лиона рублей.

На ярмарку - в обеденный перерыв
В Ульяновской области пройдут внеочередные  
сельскохозяйственные ярмарки

Среда, 6 ноября 2013 г. 
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Реальный размер денежных доходов населения в сентябре текущего 
года по сравнению с сентябрем 2012 года, рассчитанный с учетом  ин-
декса потребительских цен,  уменьшился на 7,6%.  Начиная с июня 2013 
года темпы роста денежных доходов населения стали существенно ниже 
индекса потребительских цен, что привело к снижению реальных денеж-
ных доходов населения по сравнению с соответствующим периодом 2012 
года. Следует отметить, что в 2012 году на протяжении апреля - сентября 
был отмечен устойчивый рост этого показателя. 

источниками поступления денежных 
средств являются:

2013 г.

2012 г.

16910 
рублей

17112 
рублей

трудовая деятельность, 
которая составляет 

36,1% 

социальные 
выплаты - 26,2%

другие доходы (включая 
скрытые) - 28,4%

доходы от 
предпринимательской 
деятельности  - 9,3%

Денежные доходы населения  
Ульяновской области

Среднедушевые денежные доходы населения в сентябре 2013 года со-
ставили 16910 рублей и по сравнению с сентябрем 2012 года снизились на 
1,2%. Среди регионов Приволжского федерального округа Ульяновская 
область в сентябре 2013 года  по уровню среднедушевого денежного до-
хода занимала 9-е место. Самый высокий денежный доход в расчете на 
душу населения в месяц имели жители  Республики татарстан  - 27130 
рублей, самый низкий - Республики Марий Эл - 13808 рублей.
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Данное строительство было одним из основ-
ных вопросов, которые обсуждались главой 

региона Сергеем Морозовым на встрече с 
министром культуры Российской Федерации, 

которая проходила в конце минувшего месяца. 

Кроме этого, обсуждалась необходимость 
возведения на территории области многофунк-
циональных культурных центров, чтобы разви-
вать детей и молодежь, а также организовывать 

семейный досуг. Не обошли стороной и вопрос 
о праздновании 250-летней годовщины со дня 
рождения Николая Карамзина, первого россий-
ского историографа, которое будет проходить в 
2016 году.

Министр культуры поддержал предложе-
ние Морозова о строительстве в регионе дель-
финария, цирка и государственного архива. 
Их возведение будет начато уже в начале бу-
дущего года.

Будет свой цирк и дельфинарий

самое время 
подписаться 
на первое 
полугодие 
2014 года

Когда слово 

ЗАКОн

Индексы Наименование издания Стоимость подписки
1 месяц 6 месяцев

31780 «Ульяновская правда» - толст. (вторник, 
пятница)

64,00 384,00

54470 «Ульяновская правда» 4-разовый выпуск 
(понедельник, вторник, четверг, пятница)

190,00 1140,00

митинге. - Исторический путь нашей страны доказы-
вает, что мы сильны и непобедимы, когда мы вместе. 
Лучшее подтверждение тому - наш регион, наша об-
ласть. В течение столетий здесь, на берегу великой 
русской реки Волга, в мире и согласии проживают 
люди самых разных национальностей, самых разных 
вероисповеданий и культур. Наше единство с честью 
выдерживает испытание временем, именно поэтому 
конфликтов на межнациональной и религиозной по-
чве у нас не было, нет и, надеюсь, не будет, мы все 
сделаем для этого.

Как выяснил Исследова-
тельский центр портала 

Superjob.ru, единство 
мнений об этой дате про-

является в том, что особым 
праздником россияне ее 

не считают. «Это обычный 
выходной», - говорит боль-

шинство респондентов.

54% россиян в ходе опроса 
сказали, что для них 4 ноября 
- всего лишь дополнитель-
ный выходной день и какого-
то символического смысла не 
несет. 

Для каждого девятого 
(11%) это официальный го-
сударственный праздник, по-
вод для раздумий об истории 
страны. У 4% граждан на этот 
день приходится некая лично 
для них важная дата - день 
рождения, свадьбы и т.д. 

три процента опрошен-
ных не полагается в этот день 
(4 ноября) освобождения от 
работы, поэтому они никак 
его в общем ряду не выделя-
ют. еще столько же вспоми-
нают в это время о годовщине 
революции 1917-го, которую 
принято было праздновать 
при советской власти. Один 
из сотни отмечает день ико-
ны Казанской Божьей Мате-
ри, для 2% эта дата вообще не 

Мы сильны  
и непобедимы, когда вместе
Кирилл Шевченко 

День народного единства страна от-
мечает всего 8 лет, но традиция гораздо 

старше. Для православных 4 ноября 
- День Казанской иконы Божьей матери - 
большой церковный праздник. С образом 

Богородицы в 1612 году ополчение Ми-
нина и Пожарского освобождало Москву 

от интервентов. Историки считают ту 
победу концом Смутного времени.

Ополченцы шли в Москву из Ниж-
него Новгорода. там в честь праздника 
устроили реконструкцию событий 400-
летней давности. В тольятти  завершилась  
III Спартакиада боевых искусств «Непо-
бедимая держава» (18 золотых медалей 
привезли с нее ульяновские представители 
фудокан каратэ)… В Ульяновске комитет 
по культурному наследию региона передал 
областному краеведческому музею имени 
И.А. Гончарова копию надгробной плиты 
Богдана Хитрово - основателя Симбирска 
(захоронен в подклети Смоленского собо-
ра Новодевичьего монастыря в Москве), 
которая заняла свое место в экспозиции, 
рассказывающей о периоде возведения и 
строительства города.

тех, кому этот праздник не нравится, 
раздражает все: и повод, и дата, и название. 
Однако Москву освободило ополчение, то 
есть народ, а не армия. ее просто не было. 
И народ единый. 

- Более 400 лет назад народы России, 
отбросив национальные, религиозные, со-
циальные распри, встали на защиту нашей 
общей Родины и спасли ее от распада и 
полного исчезновения. И именно им, на-
шим предкам, встававшим под знамена 
Козьмы Минина и Дмитрия Пожарско-
го, мы обязаны тем, что живем в единой, 
огромной и независимой стране, - отметил 
Сергей Морозов, выступая на праздничном 

то ли праздник, то ли выходной 

Один из самых молодых праздников России - 
День народного единства - ульяновцы отметили  
праздничным шествием 

ОПрОс

праздник. Почти каждый пятый 
(19%) с ответом затруднился.

Правда, за три года на-
метились некоторые сдвиги: 
несколько чаще респонденты 
стали вспоминать об офици-
альной значимости 4 ноября, 
называют его днем гордости и 
национальной славы, вспоми-
нают, что связан он с разгромом 
польских интервентов и окон-
чанием периода смуты в рос-
сийской истории. Существенно 
(с 62% до 54%) снизилось чис-

ло россиян, которые никак не 
выделяют этот день среди про-
чих выходных.

Правда, по мнению многих 
респондентов, новый праздник 
был введен исключительно 
для того, чтобы чем-то заме-
нить привычное 7 ноября. Они 
выражали сожаление, что на-
циональной идеи в России, не-
смотря на все усилия, так и не 
нашлось, и для общенародно-
го единства достойной почвы 
пока не видно.

54% россиян в ходе опроса сказали, что для них 4 ноября - 
всего лишь дополнительный выходной день
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3 ноября у нас с вами, до-
рогие читатели, праздник: 

«Ульяновской правде» испол-
нилось 96 лет. Этот день одна 

из старейших газет области 
встречает обновленной и активно 

растущей - за последний год 
«Ульяновская правда» каче-

ственно преобразилась, стала 
современной и деловой.

Это стало возможным благо-
даря усилиям всей команды еди-
номышленников, профессионалов 
и энтузиастов, преданных газете и 
любимому краю. Перед редакци-
онным коллективом стоит важная 
задача - авторитетно и объективно 
каждый день рассказывать о жизни 
региона, беречь доверие и предан-
ность читателей, сохранять много-
летние традиции и развивать но-
вейшие издательские технологии.

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ВЕТЕРАНОВ

Накануне дня рождения 
«Ульяновской правды» редак-
ция поздравила самых опытных 
сотрудников газеты. Команда 
«Ульяновской правды», которая 
создает для своих читателей четыре 
печатных выпуска газеты, объеди-
няет как новых сотрудников, про-
работавших в издании от силы год, 
так и настоящих ветеранов с много-
летним стажем, а порой и опытом в 
несколько десятков лет. Разумеется, 
в день рождения газеты они полу-
чили особые поздравления от кол-
лег и руководства. К примеру, Нина 
Юданова, сегодня - ответственный 
секретарь, отдала «Ульяновской 
правде» почти всю жизнь, ее опыт в 
нашей редакции составляет 27 лет! 
Наталья Михайловна Богданова, 
главный бухгалтер, работает в га-
зете вот уже 22-й год. 18 лет верна 
«Ульяновской правде» редактор по 
выпуску Валентина Пименова. Бо-
лее десяти лет корректоры Юлия 
Патрикеева, Лариса Николаева и 
анатолий Ботвин отслеживают 
чистоту и грамотность публикуе-
мых текстов. татьяна Кузнецова 
- сегодня ведущий специалист по 
маркетингу - отдала любимой газе-
те 11 лет. Ведущий специалист по 
связям с общественностью Евгения 
Булат развозит важную корреспон-
денцию, согласовывает тиражи и 
дни выхода «Ульяновской правды» 
с типографиями на протяжении 
последнего десятилетия. Водитель 
Николай Миронов отдал нашей 
газете семь лет… Список можно 
продолжать еще долго, ведь опыт-
ных сотрудников с богатым, много-
летним «Правдинским» стажем в 
редакции и дирекции несколько де-
сятков. Это здорово, далеко не каж-
дой газете удается удержать такое 
количество профессионалов, знав-
ших свое издание в самые разные 
периоды. «Ульяновская правда» не 
только выпускает номера для раз-
ных возрастных групп читателей, 

Любимой газете - 96

но и сама, в редакции, объединяет 
все поколения сотрудников.   

ИЗ БИОГРАФИИ 
ИМЕНИННИЦЫ

Вряд ли кто-то из молодых 
ульяновцев хоть раз видел оче-
редь у газетного киоска. а когда-то 
это было приметой времени: рано 
утром люди спешили к киоскам, 
чтобы успеть купить «Правду», 
как ласково, по-семейному назы-
вали многие единственную по тем 
временам газету. И если машина, 
развозившая тираж, почему-то за-
паздывала, готовы были стоять у 
киоска и час, и два, ожидая, когда 
можно будет открыть только что 
сошедший с конвейерной ленты 
печатной машины, еще остро пах-
нущий типографской краской но-
мер газеты… Особо нетерпеливые 
читатели тут же начинали «бом-
бить» редакцию телефонными 
звонками: «Правда»? У вас все в 
порядке, вы вышли? а то мы тут 
волнуемся!». Но «Ульяновская 
правда» выходила. Ее ждали.

ФАКТ 
«Улправда» выходила всегда. 

даже во время войны, начиная с 
июня 41-го (тогда еще газета на-
зывалась «Пролетарский путь») 
по май 45-го года, «Ульяновская 
правда» не пропустила ни одно-
го выпуска. О том, как важен был 
этот факт, ульяновцы писали нам 
в письмах.

ВСЕ ТЕЧЕТ, ВСЕ 
ИЗМЕНЯЕТСЯ...

Мы давно живем в другой 
стране. Стремительно меняется 
облик нашего региона. Но пред-
ставить область без «Ульяновской 
правды» невозможно. Хотя газе-
та переживала разные, порой не 
самые лучшие времена. Но со-
хранилась, выстояла. Во многом 
- благодаря читателям, которым 
была нужна. 

Кстати, сегодня нас читают 
не только по подписке, но и в 
Интернете. Причем интернет-
аудитория. В течение года по-
сещаемость сайта росла: от 4000 
человек  в январе до 10 тыс. чело-
век в сентябре. Количество про-
смотров выросло до 15 тыс. 45% 
посетителей приходят из Яндекс.
Новостей, остальные 55% посети-
телей - через поисковики Яндекс, 
Гугл, Мейл и социальной сети 
«ВКонтакте». Прошло всего чуть 
больше года с ребрендинга газеты, 
а у нее появился и свой мульти-
медийный портал www.ulpravda.
ru. Сегодня нас читают Ульяновск 
(53,1%), Москва (14,7%), Сама-
ра (4,9%), Пермь (3,3%), Саратов 
(2,7%). Выкладка PDF-полос на 
сайте приносит нам до 1000 по-
сетителей и 2,5 тыс. просмотров. 
Кстати, в скором времени доступ 

на скачивание номеров «УП» 
будет возможен только по плат-
ной подписке. так что не забудь-
те оформить с любимой газетой 
«подписные» отношения.

НЕ БОЙТЕСЬ КРИТИКИ 
а еще команда «Ульяновской 

правды» гордится тем, что ей уда-
лось стать посредником в диалоге 
между бизнесом и властью. Важ-
ную роль в этом сыграли наши 
тематические полосы «делового 
партнера». Наши дежурные по 
рубрикам выезжают на места со-

бытий, привлекают экспертов и 
представителей властей к реше-
нию проблем, волнующих пред-
принимателей и потребителей. 
Кстати, оставляя за собой право 
критиковать различные службы 
и нерадивых чиновников, мы все 
же были и остаемся газетой по-
зитивной. да, трудностей в жиз-
ни хватает. Но в ней есть и много 
хорошего. Просто это не всегда 
замечается, и мы стараемся это 
исправить.

В «СИМБИРСКЕ» ВСЕМ 
ХВАТИТ МЕСТА!

Старейшая газета области из-
давна предоставляла свои страни-
цы для литературных публикаций. 
С весны этого года «Ульяновская 
правда» выпускает новый про-
ект  - литературное приложение 
«Симбирскъ». Уже вышли четыре 
выпуска, до конца года увидят свет 
еще три.

Цель нового издания - расши-
рение печатных площадок, здесь 
писатели и поэты нашего края смо-
гут публиковать свои произведе-
ния. «Симбирскъ» - объединяющее 
название. Это наш родной город, 
это наша история, наши традиции… 
Литературный Симбирск дал це-
лый ряд замечательных имен. Мы 

по праву гордимся Н.М. Карамзи-
ным, И.а. Гончаровым, Н.М. Язы-
ковым и другими знаменитыми 
писателями. Хотелось бы, чтобы 
славные традиции прошлого были 
продолжены.

Искренне надеемся, что новому 
приложению удастся стать госте-
приимной и уютной литературной 
гостиной для признанных авторов, 
творческой молодежи, литератур-
ных объединений районов области. 

В «Симбирске» всем хватит 
места!

ЭТО МЫ - «СИМБИРСКИЙ 
ПОДРОСТ*ОК»

Несмотря на перемены, 
«Ульяновская правда» по-
прежнему стремится оставаться 
семейной газетой ульяновцев. а 
для этого надо быть интересной 
как читателям старшего поколе-
ния, так и молодежи. Вот почему 
в коллективе «УП» в ближайшее 
время будет создан целый штаб 
юнкоров, на живость и нестан-
дартный подход которых мы со-
знательно делаем ставку. Пока 
они еще учатся в школе, но уже 
делают первые шаги к тому, что-
бы стать настоящими «акулами 
пера». а недавно наши юнкоры 
стали авторами уникального 
проекта под названием «Улья-
новск - родина талантов» о юных 
талантах нашего края. такого вы 
не прочитаете нигде! Это очень 
необычно и любопытно, посмо-
трите! Не за горами 100-летие 
любимой «Ульяновской прав-
ды». У ее коллектива много ин-
тересных и смелых планов, но 
мы не будем рассказывать о них 
сейчас: ведь о том, что нового бу-
дет происходить в жизни газеты, 
вы будете узнавать из наших пу-
бликаций. 

Главное - оставайтесь с нами!

Истории  
о рейдах вместо 
детских сказок
Екатерина Нейфельд

Первого ноября службе судебных 
приставов исполнилось 148 лет. 

Накануне этой даты двадцать мо-
лодых приставов из Ульяновской 
области приняли присягу. Одной 

из них стала Ирина Давыдова, 
продолжатель семейной дина-
стии. Ее папа и мама много лет 

служат судебными приставами. 
Поэтому девушка знала, на что 

идет, когда клала руку на Консти-
туцию и давала клятву.

«Я, давыдова Ирина алек-
сандровна, вступаю в должность 
ведущего специалиста-эксперта 
(дознавателя). Клянусь соблюдать 
Конституцию Российской Феде-
рации, законы Российской Феде-
рации, руководствоваться ими в 
своей профессиональной деятель-
ности», - эти слова Ирина выучила 
наизусть и теперь повторяет их по 
просьбе. Конечно, уже не с таким 
волнением, как в день присяги, ког-
да дрожали колени и голос. 

О форме и погонах Ирина 
мечтала с детства. Ведь именно в 
таком виде она чаще всего видела 
любимых людей: маму, папу и бра-
та. Иногда вместо детских сказок 
она слушала истории о служебных 
рейдах: без прикрас узнавала, как 
ужасно могут жить люди и что об-
щаются друг с другом они не всегда 
по-доброму. «Судебным приставом 
может стать только сильный во-
левой человек, ответственный, с 
крепкими нервами», - это Ирина 
давыдова знает точно.

«Раньше папа часто задержи-
вался на работе. И только когда 
проработал много лет, научился 
распределять время так, чтобы хва-
тало и для дела, и для семьи. Я по-
нимаю, что, выбрав такую работу, 
жертвую личным временем. Ког-
да решу создать свою семью, мне 
тоже будет непросто, но я готова».  
Ирина считает, что ее жесткость и 
трезвый ум, столь необходимые в 
профессии, личной жизни не ме-
шают, а даже наоборот: «Я легко 
распознаю, на что настроен чело-
век: на легкий флирт или серьез-
ные отношения. Если меня что-то 
не устраивает, легко говорю «до 
свидания». Некоторым тяжело это 
сделать, а мне нет».

Юную Ирину всегда вдохнов-
ляли сериалы о полиции  «Улицы 
разбитых фонарей» или «тайны 
следствия». Пересматривая их, она 
продолжает находить в таких про-
фессиях не только романтику, но 
и высокий смысл: «Мне нравится 
добиваться справедливости. Наша 
служба решает социально значимые 
вопросы. Взыскиваем большие де-
нежные суммы в пользу бюджетов 
различных уровней. Это пополнение 
казны, возвращение людям зарпла-
ты, возвращение алиментов детям».

В этой профессии нет деления 
на мужчин и женщин. «Нас не жа-
леют, к нам всем относятся одина-
ково. И это наш осознанный вы-
бор», - говорит Ирина. а когда ей 
хочется побыть обычной женщи-
ной, она приходит домой, снимает 
строгий пиджак, включает музыку 
и танцует. Напряжение уходит, и 
она быстро становится готова к но-
вому рабочему дню.

Главней всего - погода в редакции и в регионе

18 лет верна «Ульяновской правде» редактор по выпуску  
Валентина Пименова

Старейшие «правдинцы» 
Константин Азов  
и Галина Денисова
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Георгий Кузнецов

На минувшей неделе депутаты 
областного парламента приняли 

бюджет следующего года в первом 
чтении. За два дня до этого мы 

встретились с бессменным пред-
седателем бюджетного комитета 

ЗСО III, IV и V созывов Алсу 
Балакишиевой, курирующей с сен-

тября в должности вице-спикера 
весь спектр финансов, бюджета и 

экономической политики. Встрети-
лись, чтобы поговорить о бюджете-

2014 не только сухим языком 
цифр. 

- Алсу Харисовна, бюджет-2014 
- десятый бюджет, в работе 
над которым вы принимаете 
участие. Какой из них был наи-
более сложным, наиболее «тя-
желым»?

- Поправлю, первый бюджет, 
над которым работал третий созыв 
ЗСО, бюджет не 2005 года, а 2004-
го, потому что предыдущий созыв 
его не принял и нам сразу после вы-
боров, в декабре 2003-го, пришлось 
включаться в работу, так как область 
жила по принципу финансирования 
в размере 1/12.  так что «юбилей-
ный» бюджет у меня был год назад. 
Именно бюджет-2004 и получился 
самым сложным. Во-первых, потому 
что он стал первым для меня как для 
депутата областного парламента, как 
для председателя бюджетного коми-
тета. а во-вторых, потому что тогда 
в области фактически не работали 
законы о бюджетном процессе и о 
бюджете, фактически отсутствовала 
финансовая политика. Совершенно 
не соблюдались сроки разработки 
бюджета, его внесения в ЗСО и при-
нятия. Как следствие, значительно 
задерживалась зарплата бюджет-
никам, остановилась газификация, 
не выплачивались детские пособия. 
Электроэнергия отключалась даже в 
таких крупных населенных пунктах, 
как Инза! Юристы ЗСО месяца-
ми не вылезали из судов, отстаивая 
интересы граждан, предъявлявших 
иски к бюджетам всех уровней. Не 
шла речь и о наполнении областной 
казны, потому что практически все 
крупные предприятия, честно гово-
ря, не стремились отчислять налоги. 
Из скудных 6,5 миллиарда бюджета 
практически все средства исполь-
зовались либо неправомерно, либо 
неэффективно. О каком социально-
экономическом развитии региона 
можно было вести речь, если его 
главный финансовый документ со-
вершенно не координировался с фе-
деральным законодательством? 

только победа на выборах 2004 
года Сергея Морозова спасла Улья-
новскую область как самостоятель-
ный субъект Федерации, так как 
возможность объединения с Самар-
ской областью обсуждалась уже на 
полном серьезе в кремлевских ка-
бинетах. И одним из первых шагов 
на этом пути было принятие нового 
закона о бюджетном процессе, кото-
рый стал, по сути, финансовой кон-
ституцией региона. С тех пор мы его 
ни разу не нарушали.

- А были ли в истории области 
«легкие» бюджеты?

- Судите сами. Сначала нам ката-
строфически не хватало налоговых 
источников. Фактически все ухо-
дило в федеральный бюджет и уже 
оттуда распределялось по регионам 
совершенно другим образом. Ка-
ким? да таким, что межбюджетные 
трансферты до нашей области, суб-
сидии и субвенции, по сути, не до-
ходили. Один раз я была свидетелем 
страшной картины, когда в кабинете 
Кудрина (министр финансов РФ в 
2000-2011 годах. - Г. К.) участники 
совещания на карте показывали ми-
нистру, где находится Ульяновская 

область, объясняя, что она есть! 
Ладно, эту ситуацию благодаря на-
стойчивости, целеустремленности и 
огромному трудолюбию Сергея Ива-
новича мы переломили. Едва вздох-
нули и заговорили было о бюджете 
развития, начался кризис. Сегодня, 
когда только-только начала прино-
сить плоды наша работа  в инвести-
ционной сфере, работа по поддержке 
малого и среднего бизнеса, мировую 
экономику вновь залихорадило… 
так что о «легких» бюджетах, кото-
рые можно было бы принимать без 
длительных дискуссий и подсчетов 
каждой копейки, нам пока можно 
только мечтать. 

- Бюджет-2014 дефицитен. 
Что видится главным резервом, 
основным источником дополни-
тельных доходов?

- Надеяться можно только на 
себя, на собираемость налогов. 
Кстати, за первые девять месяцев 
текущего года мы пятые в ПФО 
по поступлению налоговых и не-
налоговых доходов. При этом надо 
понимать, что бюджет никогда не 
будет «добрым» или «злым», он не 
может таким быть по определению! 
Всегда, даже в условиях профици-
та, будут недовольные. Вот сейчас у 
нас основным источником доходов 
является НдФЛ, и есть мнение, 
что это плохо. Не соглашусь. Вся 
мировая практика показывает, что 
именно уровень доходов людей, с 
которых они платят налоги, и яв-
ляется реальным показателем раз-
вития экономики. У нас почему-то 
многие никак не могут отойти от 
советских реалий, когда главным 
было наличие так называемых бюд-
жетообразующих, градообразующих 
предприятий. Нет таких понятий 
в Бюджетном кодексе! даже такой 
монстр, как УаЗ, сегодня дробится 
на дочерние фирмы и организации, 
которые сами выбирают выгодную, 
согласно законодательству, форму 
налогообложения. И здесь ничего не 
поделаешь. 

Среди других главных резервов 
назову налоги на имущество как ор-
ганизаций, так и физических лиц. К 
этому вопросу, с привлечением над-
зорных органов, мы вернемся после 
принятия бюджета. Обязательно 
усилим работу по сбору недоимки 
и борьбу с «теневыми» схемами за-
работной платы. Эксперты оцени-
вают «черный рынок» ульяновских 
зарплат в несколько миллиардов 
рублей. думаю, часть этих средств 
мы сможем вывести в плоскость на-
логообложения. Мы категорически 
против карательных мер, тем более 
что законодательство в этой сфере 
абсолютно не совершенно, и Сергей 
Иванович уже выступал на Госсове-
те  с предложениями по его рефор-
мированию, которые были оценены 
положительно. Но попробовать, 
скажем, меры воспитательные, по-
будительные необходимо обязатель-
но. Безусловно, есть резервы и в ис-
пользовании госсобственности. 

- Алсу Харисовна, а как же за-
ниженный, по мнению части 
аналитиков, прогноз налога на 
прибыль организаций?

- Во-первых, снижение посту-
плений этого налога наблюдается 
во всех регионах ПФО, и у нас не 
самая худшая ситуация. Во-вторых, 
прогноз делался по неполным циф-
рам текущего года. К концу декабря 
поступление этого налога вырастет, 
а значит, изменится, в сторону уве-
личения, и прогноз, и план на 2014 
год.  Не стоит забывать и о выстав-
ляемых на продажу пакетах акций 
госпредприятий. С приходом на них 
новых инвесторов мы получим рост 
прибыли и увеличение налоговых 
сборов. должен сыграть свою роль 
и залоговый областной фонд, через 
который мы будем помогать пред-
приятиям кредитоваться, модерни-

зировать производство и увеличи-
вать свою прибыль.

- На какую еще помощь феде-
рального бюджета, в дополне-
ние к «зарезервированными» за 
областью пятью миллиардами, 
мы можем рассчитывать?

- Как показывает опыт про-
шлых лет, примерно еще на такую 
же сумму. 

- Вчера (в понедельник, 28-го. 
- Г. К.) было объявлено, что се-
натор от ЗСО Сергей Рябухин 
возглавит комитет Совета Фе-
дерации по бюджету и финансо-
вым рынкам. Поможет ли это 
как-то бюджету области?

- Начну с того, что мы очень 
рады, что в Совете Федерации от 
Ульяновской области работает та-
кой отличный специалист и нерав-
нодушный к проблемам своей малой 
родины человек. Наконец-то Улья-
новскую область будет представлять 
профессионал в области экономики, 
финансов, аудита. Уверена, его связи 
в федеральном правительстве помо-
гут нам решать сложные проблемы и 
открывать все нужные двери.

- Перейдем к расходам-2014. 
Можно ли, на ваш взгляд, сокра-
тить какие-то траты?  

- Однозначно будут сокращены 
расходы на госуправление. На мо-
мент принятия бюджета во втором 
чтении эта строка будет уменьшена, 
мы уже ведем серьезный разговор с 
минфином. Будут усовершенство-
ваны  сами формы управления. К 
примеру, зачем небольшому муни-
ципальному образованию иметь на 
расстоянии буквально ста метров 
друг от друга общеобразовательную 
школу, школу искусств и детсад, 
каждый со своим юристом, бухгал-
тером, заместителем директора? По-
чему бы не создать единый социо-
культурный центр? Идея не нова, но 

пришло время взяться за нее всерьез. 
Кстати, начали мы с себя. аппарат 
Законодательного собрания будет 
сокращен с 82 госслужащих до 67. 
Вообще в пределах своей сметы об-
ластной парламент наведет порядок 
в собственной работе. От чего-то мы 
избавимся, что-то, наоборот, возь-
мем на вооружение. действующий 
созыв, поверьте, хочет чаще и плот-
нее общаться со своим избирателем, 
хочет, чтобы ЗСО стало площадкой 
обсуждения всех животрепещущих 
тем не только с исполнительной 
властью, но и с общественностью, с 
непарламентскими партиями и, ко-
нечно, для встреч с избирателями. 
Будет нелегко, потому что послед-
ние десять лет парламент финанси-
руется по остаточному принципу, не 
имеет собственного здания, автопар-
ка, нормальных средств связи, но мы 
настроены на работу и нацелены на 
результат. 

- Забегая немного вперед, ко 
второму чтению бюджета. 
Что сегодня беспокоит вас боль-
ше всего, финансирование каких 
отраслей, каких программ?

- Пока не вижу каких-то гло-
бальных проблем в распределении 
имеющихся в нашем распоряжении 
средств. Мы сохраняем социальную 
направленность, сохраняем все со-
циальные льготы и виды помощи. 
Единственное, мы обязательно пере-
йдем на ее адресное распределение. 
Представляете, сегодня половина 
населения области, почти шесть-
сот тысяч человек, получают те или 
иные льготы и пособия! И среди них 
встречаются не только бабушки с 
мизерной пенсией, но «тихие» такие 
предприниматели, которые просто 
умалчивают о своих доходах.

Но уже в ближайшее время 
нам придется решать три довольно 
острых вопроса. Это вопрос опла-

ты дошкольного образования, треть 
которой по федеральному законода-
тельству ложится на родителей. За-
кон не был апробирован ни в одном 
из регионов, в результате чего его ав-
торы не глядя приравняли по уров-
ню доходов всех родителей страны к 
москвичам и петербуржцам. Мы не 
можем оставить ульяновцев в такой 
ситуации, и нам придется серьезно 
работать по этой теме. 

Это вопрос исполнения указов 
президента о повышении заработ-
ной платы работников бюджетной 
сферы. Сегодня в бюджете-2014 мы 
имеем для этого всего два миллиар-
да из пяти.

И вопрос повышения заработной 
платы - хотя бы до среднего уров-
ня по каждому муниципальному 
образованию - нянечкам, поварам, 
сантехникам, другим профессиям, 
обслуживающим бюджетные учреж-
дения. Замечу, в этом направлении 
также «отличились» разработчики 
федерального закона, которые про-
сто «забыли» о такой категории 
бюджетников.

- В бюджете-2014 прописано 
17 государственных программ, 
в бюджете текущего года - 38 
областных целевых программ 
(ОЦП). Значит ли это, что 
какие-то программы, как это 
регулярно было раньше, вычер-
кнуты из списков? 

- Нет, сокращения предметов 
финансирования не произошло. 
Просто ряд ОЦП, как и практически 
все бюджетные строки, объединен 
по отраслевому признаку. дело в 
том, что раньше частенько бывали 
случаи, когда ОЦП разрабатывались 
с благой вроде бы целью получить 
софинансирование из федерального 
бюджета. деньги из бюджета регио-
на исполнитель (он же разработчик) 
программы осваивал, а вот из феде-
рального ему получить их не удава-
лось. В итоге конечный результат 
не достигнут, а средства потрачены. 
Госпрограммы же подразумевают, в 
первую очередь, именно достижение 
конечного результата. Кроме того, 
таким путем мы добьемся большей 
эффективности расходования бюд-
жетных средств. 

- Пессимистам не дают по-
коя госдолг области и дефицит 
бюджета-2014…

- да, норма государственного 
долга, обозначенная Минфином РФ 
для наших доходов, чуть превышена. 
Согласно рекомендациям Минфина 
разработана программа его сокраще-
ния, которая уже выполняется. Но 
добавлю, что по прогнозу Счетной 
палаты РФ, если федеральный бюд-
жет не возьмет на себя  выполнение 
указов президента о повышении за-
работной платы, неизбежен рост гос-
долга всех регионов в разы.  Кстати, 
ситуация с госдолгом у нас лучшая 
в ПФО - остальные 13 субъектов 
вышли за рамки долга раньше нас и 
заметно сильнее.

С дефицитом ситуация иная. Как 
бы ни хотелось многим ведомствам, 
установленный законом предел - 15 
процентов мы никогда не превыша-
ли. Это вопрос исключительно ис-
полнительской дисциплины, и мы 
иногда даже, что называется, «сту-
чим по рукам» нашим министер-
ствам.  

- И последнее, Алсу Харисовна. 
Как вы можете кратко оха-
рактеризовать, обозначить 
бюджет-2014? Дайте ему опре-
деление.

- Если не произойдет критиче-
ских форс-мажоров (стучит по сто-
лу. - Г. К.), мы сохраним социальный 
бюджет в полном смысле этого тер-
мина. Но, повторюсь, будет спра-
ведливо, если социальная помощь 
будет адресной - только для остро 
нуждающихся.

алсу Балакишиева:

Бюджет не может быть «добрым»  
по определению
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Ситуация с госдолгом у нас лучшая в ПФО - остальные 13 субъектов 
вышли за рамки долга раньше нас и заметно сильнее



6 экономика

В курсе 
Дела

Георгий Кузнецов 

Миниэкономики региона обна-
родовало результаты развития 

отраслей области за третий 
квартал. По итогам девяти 

месяцев Ульяновская область по 
ряду социально-экономических 

показателей опережает обще-
российские.

индекс промышленного про-
изводства региона установил-
ся на уровне 102,6 процента. (В 
среднем по РФ этот индикатор 
на 2,5 процента ниже.) нижего-
родская и Ульяновская области 
по-прежнему являются лидерами 
по темпам промышленного про-
изводства в ПФо, тогда как поло-
вина субъектов Поволжья до сих 
пор не может выйти на прошло-
годние объемы производства.

В разрезе отраслей промпро-
изводства регион на первом месте 
в округе по добыче полезных ис-
копаемых и на третьем месте по 
производству и распределению 
электроэнергии, газа и воды.

Также за третий квартал в 
регионе введено 421,2 тысячи 
квадратных метров жилья. этот 
показатель на 5,1 процента пре-
вышает прошлогодний результат 
за аналогичный период. За про-
шедшие девять месяцев в эксплу-
атацию введено 5018 квартир.

Высокие показатели зафик-
сированы в сельском хозяйстве 
- 102,9 процента к уровню про-
шлого года. По состоянию на  
1 октября в хозяйствах области 
по всем видам зерновых культур 
переработано на 40 процентов 
больше, чем за аналогичный пе-
риод прошлого года. отмечена и 
положительная динамика (100,6 
процента) по производству мяса 
птицы.

индекс потребительских цен 
по итогам девяти месяцев соста-

вил 104,9 процента (месячный 
рост составил всего 0,3 процента).

Еще одним показательным 
моментом может служить индекс 
физического объема инвестиций 
в основной капитал. По итогам де-
вяти месяцев в Ульяновской обла-
сти он равен прошлогоднему по-
казателю, в то время как по стране 
снизился на полтора процента.

Уровень зарегистрированной 
безработицы достиг минималь-
ного значения с начала года и 
составил 0,48 процента. область 
уступает всего 0,01 процента по-
казателю лидера ПФо - нижего-
родской области.

Губернатор Сергей морозов 
поручил до конца года усилить 
работу по увеличению темпов 
промышленного производства, 
продолжать наращивать темпы 
строительства жилья, удержи-
вать сложившиеся показатели по 
инвестиционной деятельности 
региона.

« и т о г и  р а з в и т и я  Ул ь я -
новской области за третий квар-
тал можно оценить как удовлет-
ворительные. Сейчас выстроена 
работа по отслеживанию дина-
мики роста показателей совмест-
но с отраслевыми ведомствами и 
предприятиями региона. Стоит 

отметить, что выстроено тесное 
взаимодействие с муниципаль-
ными районами в рамках заклю-
ченных с ними соглашений по 
достижению целевых параме-
тров. итоги рейтингования райо-
нов выносятся на обсуждение с 
руководителями экономических 
служб муниципалитетов для 
улучшения последующих резуль-
татов. Также в министерстве эко-
номики действует рабочая груп-
па по мониторингу достижения 
целевых параметров социально-
экономического развития регио-
на», - пояснил министр экономи-
ки и планирования олег асмус.

лучила богатый опыт и опреде-
лила точки для развития. мы 
планируем укреплять сотрудни-
чество с «аэрофлотом», увели-
чивая объем предоставляемых 
услуг по обслуживанию самоле-
тов авиакомпании».

В свою очередь заместитель 
генерального директора - техни-
ческий директор оао «аэрофлот-
российские авиалинии» игорь 

Парахин сказал: «Выбирая 
«Волга-Днепр Техникс москва» 
в качестве партнера, мы ориенти-
ровались на практический опыт и 
успешно реализованные проекты 
провайдера. опираясь на преды-
дущий опыт взаимодействия, 
мы уверены в высоком качестве 
услуг компании и надеемся, что 
сотрудничество будет взаимовы-
годным и плодотворным».

Кирилл Шевченко

Московское подразделе-
ние компании «Волга-Днепр 

Техникс» приступило к обслу-
живанию воздушных судов 

авиакомпании ОАО «Аэрофлот-
российские авиалинии» («Аэро-
флот») в московском аэропорту 

Шереметьево. 

Заключенный контракт на 
линейное техническое обслужи-
вание самолетов Boeing 737 NG 
предусматривает также предо-
ставление квалифицированного 
персонала для сопровождения ВС 
авиакомпании во время полетов и 
других мероприятий. наземный 
персонал «аэрофлота» проходит 
в «Волга-Днепр Техникс» стажи-
ровку по процедурам заправки и 
буксировки Boeing 737 NG.

как отметил исполнитель-
ный президент ооо «Волга-
Днепр Техникс москва» Вла-
димир Ромаданов, «соглашение, 
достигнутое с одним из мировых 
лидеров авиаперевозок, под-
тверждает, что мы движемся в 
правильном направлении, рас-
ширяя свои возможности на 
российском и международном 
рынках. Стоит отметить, что 
«Волга-Днепр Техникс москва» 
уже сотрудничала в качестве 
заказчика с компанией «аэро-
флот». от совместной работы 
остались только положительные 
впечатления. наша команда по-

Есть новый  
научный  
центр!

Научно-исследовательский 
медико-биологический центр 

открылся в Ульяновском 
госуниверситете. Здесь уста-

новили новейшее американ-
ское оборудование, и теперь 
будущие медики научатся на 

нем работать. 

«к открытию центра мы 
готовились два года, и хотим, 
чтобы он стал базой для разви-
тия высокой науки», - отметил 
ректор УлГУ Борис костиш-
ко. Здесь будут проходить 
практику сотни студентов, но 
использоваться он будет не 
только в учебных целях. Зам-
пред Валентина караулова 
рассказала, что лабораторно-
исследовательская база си-
стемы здравоохранения 
Ульяновской области в на-
стоящий момент находится на 
этапе переформатирования. 
Лечебные учреждения будут 
самостоятельно проводить 
только самые необходимые 
анализы. остальным будут 
заниматься подобные центры.

Л а б о р а т о р н о - и с с л е -
довательска база УлГУ про-
должит развиваться. Часть ее 
мощностей планируется рас-
положить в профилактории 
Ульяновского автомобильно-
го завода.

Подведены экономические итоги III квартала 

наши козыри - инвестиции  
и промпроизводство 

«Волга-Днепр Техникс»  приступила  
к обслуживанию судов «аэрофлота»

Среда, 6 ноября 2013 г. 
№ 141 (23.412)

«аВиаСТаР» СТаЛ 
ЛУЧшим По ТРём но-
минациям

Зао «авиастар-СП» 
удостоено общероссийской 
премии «авиастроитель 
года» сразу по трем номи-
нациям: «Лучший инно-
вационный проект», «За 
создание нового образца». 
Также генеральный директор  
Сергей Дементьев награж-
ден дипломом в номинации 
«За личный вклад в разви-
тие авиационной промыш-
ленности».

конкурс ежегодно про-
водится некоммерческим 
партнерством «Союз авиа-
производителей России». 
В этом году в нем приняло 
участие 103 предприятия 
авиационной промышлен-
ности в 10 номинациях. от 
Ульяновской области в кон-
курсе был представлен про-
ект по созданию и запуску 
в серийное производство 
самолета ил-76мД-90а на 
основе внедрения цифровых 
технологий проектирования 
и освоения производства. В 
настоящее время на «авиа-
старе» организовано се-
рийное производство пер-
спективного транспортника 
ил-76мД-90а. Передача 
первых воздушных судов 
запланирована на следую-
щий год. 

на ТРаССах оБЛаСТи 
ПояВяТСя БаРьЕРныЕ 
оГРажДЕния

До 20 декабря на участ-
ках трасс Самара - Улья-
новск и Ульяновск - казань 
вблизи города появятся но-
вые барьерные ограждения. 
Также тросовое ограждение 
на оцинкованное барьерное 
будет заменено на всем про-
тяжении трассы Солдатская 
Ташла - Старая кулатка - 
граница области.

на работы планирует-
ся потратить 2,7 миллиона 
рублей.

В микРоРайонЕ 
«ЗаПаД-1» До конца 
ГоДа ПояВиТСя но-
Вый ДЕТСкий СаД

До конца года в новом 
микрорайоне «Запад-1» в 
Засвияжском районе Улья-
новска появится новый 
детский сад на 240 мест. на 
эти цели из бюджетов трех 
уровней (федерального, ре-
гионального, муниципаль-
ного) предусмотрено более 
176 млн рублей.

коРПоРация «аР-
коР» ПРЕДСТаВиЛа 
3D-ТУР ПРоиЗВоД-
СТВЕнных ПомЕщЕ-
ний ЗаВоДа В УЛья-
ноВСкЕ

общая площадь участка 
7789 кв. м. на его террито-
рии находятся: администра-
тивное здание (2-этажное, 
общая площадь 707,35 кв. м);  
cклад (1-этажное здание 
площадью 359,3 кв. м); 
производственный корпус 
(1-этажное здание общей 
площадью 1306,72 кв. м). 

ПоСЛЕ РЕкон-
СТРУкции ЗаПУщЕна 
эЛЕкТРиЧЕСкая ПоД-
СТанция

В Засвияжском райо-
не Ульяновска состоялся 
торжественный ввод в экс-
плуатацию электрической 
подстанции ПС 220 кВ 
«Ульяновская», на которой в 
течение нескольких послед-
них лет делали реконструк-
цию. на модернизацию объ-
екта потратили около 1,8 
млрд рублей.
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В разрезе отраслей промпроизводства регион на первом месте в округе по добыче полезных  
ископаемых и на третьем месте - по производству электроэнергии
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ЗаконоДаТЕЛьноЕ СоБРаниЕ 
УЛьяноВкой оБЛаСТи

ПоСТаноВЛЕниЕ
31 октября 2013 г. г. Ульяновск            № 126/5-5

О ПрОЕКТЕ ЗАКОНА  
УльяНОВСКОй ОблАСТи

«Об ОблАСТНОМ бюДжЕТЕ 
УльяНОВСКОй ОблАСТи

 НА 2014 ГОД и НА ПлАНОВый ПЕриОД 
2015 и 2016 ГОДОВ»

Рассмотрев и обсудив представленный Гу-
бернатором Ульяновской области проект закона 
Ульяновской области “об областном бюджете 
Ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов”, Законодательное Со-
брание Ульяновской области постановляет:

1. Принять в первом чтении проект закона 
Ульяновской области «об областном бюджете 
Ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов». 

2. Утвердить основные характеристики об-
ластного бюджета Ульяновской области на 2014 
год:

общий объём доходов - в сумме 28916640,3 
тыс. рублей;

общий объём расходов - в сумме 32483923,1 
тыс. рублей, в том числе общий объём межбюд-
жетных трансфертов - в сумме 13273273,8 тыс. 
рублей;

дефицит - в сумме 3567282,8 тыс. рублей.
3. Утвердить основные характеристики об-

ластного бюджета Ульяновской области на пла-
новый период 2015 и 2016 годов:

общий  объём доходов  на 2015 год  - в сум-
ме  29780137,5 тыс. рублей, на 2016 год  - в сумме  
31433256,6 тыс. рублей;

общий объём расходов на 2015 год - в сумме  
33637321,6 тыс. рублей, в том числе общий объём 
межбюджетных трансфертов - в сумме 13088057,3 
тыс. рублей и на 2016 год - в сумме 35600395,3 тыс. 
рублей, в том числе общий объём межбюджетных 
трансфертов - в сумме 14033244,8 тыс. рублей;

дефицит на 2015 год - в сумме 3857184,1 тыс. 
рублей, на 2016 год -   4167138,7 тыс. рублей.

4. Утвердить  нормативы  распределения  до-
ходов между областным бюджетом Ульяновской 
области и местными бюджетами на 2014 год и 
на плановый период 2015 и 2016 годов согласно  
приложению 1 к настоящему постановлению.

5. Утвердить дифференцированные норма-
тивы отчислений доходов от уплаты акцизов на 
автомобильный и прямогонный бензин, дизель-
ное топливо, моторные масла для дизельных и 
(или) карбюраторных (инжекторных) двигате-
лей, производимые на территории Российской 
Федерации, в местные бюджеты муниципальных 
образований Ульяновской области на 2014-2016 
годы согласно  приложению 2 к настоящему по-
становлению.

6. Утвердить перечень главных администра-
торов доходов областного бюджета Ульяновской 
области, бюджетов муниципальных районов и 
городских округов Ульяновской области согласно  
приложению 3 к настоящему постановлению. 

7. Утвердить доходы областного бюджета 
Ульяновской области в разрезе кодов видов дохо-
дов, подвидов доходов, классификации операций 
сектора государственного управления, относя-
щихся к доходам бюджетов, классификации до-
ходов бюджетов бюджетной классификации Рос-
сийской Федерации на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов согласно  приложению 
4 к настоящему постановлению.

8. Поручить комитетам Законодательного Со-
брания Ульяновской области продолжить работу 
над проектом закона Ульяновской области «об 
областном бюджете Ульяновской области на 2014 
год и на плановый период 2015 и 2016 годов”»для 
его утверждения.

9. комитету Законодательного Собрания 
Ульяновской области по бюджету и экономиче-
ской политике рассмотреть и внести на заседание 
Законодательного Собрания Ульяновской об-
ласти доработанный проект закона Ульяновской 
области «об областном бюджете Ульяновской об-
ласти на 2014 год и на плановый период 2015 и 
2016 годов».

Председатель  Законодательного  
Собрания А.А.бакаев 

ЗаконоДаТЕЛьноЕ СоБРаниЕ  
УЛьяноВкой оБЛаСТи

ПоСТаноВЛЕниЕ
31 октября 2013 г.       г. Ульяновск          № 133/5-5

О ВНЕСЕНии иЗМЕНЕНия  
В СТАТью 1343 рЕГлАМЕНТА 

ЗАКОНОДАТЕльНОГО СОбрАНия 
УльяНОВСКОй ОблАСТи 

Законодательное Собрание Ульяновской об-
ласти постановляет:

1. Внести в статью 1343 Регламента Законода-
тельного Собрания Ульяновской области, утверж-
дённого постановлением Законодательного Собра-
ния Ульяновской области от 30 сентября 2010 года  
№ 781/52-4 «о Регламенте Законодательного 
Собрания Ульяновской области» («Ульяновская 
правда» от 06.10.2010 № 81; от 09.10.2010 № 
83; от 04.02.2011 № 12-13; от 06.05.2011 № 48; 
от 09.11.2011 № 126; от 28.12.2011 № 147; от 

«ГОрячАя лиНия» ПО ВОПрОСАМ  
ПрОТиВОДЕйСТВия КОррУПции
В целях исключения факторов, способствую-

щих распространению коррупционных проявле-
ний, в Управлении по обеспечению деятельности 
мировых судей Ульяновской области 07.11.2013 
года будет проведена «горячая линия» по вопро-
сам противодействия коррупции: 

контактный телефон - 41-33-56 - начальник 
Управления по обеспечению деятельности миро-
вых судей Ульяновской области Выдрин Генна-
дий Петрович. 

Часы приема начальника управления: с 15.30 
до 17.30

адрес: г. Ульяновск, улица Спасская, д. 8, го-
стиница «Советская», каб.460.

По данному телефону вы можете сообщить 
обо всех фактах злоупотребления служебным 
положением и должностными полномочиями со-
трудниками управления, а также по случаям про-
явления коррупции.

Начальник Управления Г.П. Выдрин

01.02.2012 № 11; от 06.06.2012 № 58; от 04.09.2012 
№ 95; от 31.10.2012 № 120; от 26.12.2012 № 145; от 
06.02.2013 № 13; от 06.03.2013 № 25; от 03.04.2013 
№ 36; от 03.10.2013 № 123), изменение, заменив 
в ней слова «на заседании, ближайшем ко дню» 
словами «на своём заседании не позднее одного 
месяца до дня». 

2. настоящее постановление вступает в силу 
на следующий день после дня его официального 
опубликования.

 Председатель Законодательного  
Собрания А.А.бакаев

инФоРмационноЕ СооБщЕниЕ
10 декабря 2013 года в 11 час. 00 мин.

областное государственное унитарное предприятие «имущество»
(г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а)

проводит  торги по продаже объекта недвижимого имущества,  
находящегося на праве хозяйственного ведения

наименование,
адрес объекта

наименова-
ние органа 
местного 
самоуправ-
ления, 
принявшего 
решение о 
продаже, 
реквизиты 
решения

Площадь, 
кв. м

Спо-
соб
про-
дажи

на-
чаль-
ная 
цена, 
руб.
С уче-
том 
нДС

Сум-
ма 
за-
дат-
ка, 
руб.

шаг 
аук-
цио-
на, 
руб.

При-
меча-
ние

Лот № 1: админи-
стративное здание, 
назначение: не-
жилое, 1-этажный, 
общая площадь 
161,82 кв. м, лит Б,б 
адрес(местонахождение) 
объекта: Ульяновская 
область, г. Ульяновск,     
ул. Радищева, № 148/3

Распоря-
жение Де-
партамента 
государ-
ственного 
имущества 
и земельных 
отношений 
Ульяновской 
области 
№121-р от 
08.02.2013 г., 
№ 1095-р от 
26.09.2013 г.

161,82 аук-
цион - 
откры-
тый по 
форме 
подачи 
пред-
ложе-
ний о 
цене

3 151 
000

315 
100

315 
100

огра-
ниче-
ния 
(обре-
мене-
ния) 
- нет

Заявки принимаются в областном государственном унитарном пред-
приятии «имущество» по адресу: г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а, с 7 ноября 2013 
г. по 6 декабря 2013 г. включительно с 8 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. и с 13 
час. 00 мин. до 17 час. 00 мин. по московскому времени.

Заседание комиссии по вопросу рассмотрения заявок и допуска к уча-
стию в торгах состоится 9 декабря 2013 г. в 11 час. 00 мин. по адресу: г. Улья-
новск, проспект Гая, 59а.

· начало аукциона - 10 декабря  2013 г. в 11 час. 00 мин. по адресу:  
г. Ульяновск, проспект Гая, 59а.

·Регистрация участников аукциона будет проводиться 10 декабря 2013 
г. по адресу: г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а, с 10 час. 25 мин. до 10 час. 55 мин.

контактное лицо: некрасов александр Евгеньевич, тел. 8 (8422) 36-23-48. 

УСЛоВия УЧаСТия В ТоРГах:

Для участия в торгах необходимо представить в областное государ-
ственное унитарное предприятие «имущество» г. Ульяновска (пр-т Гая, 
59а) заявку в двух экземплярах.

одновременно с заявкой претенденты (юридические лица - резиденты 
РФ)  представляют следующие документы:

платежный документ, подтверждающий внесение (перечисление) за-
датка на основании заключенного договора о задатке;

нотариально заверенные копии учредительных документов, копию 
свидетельства о регистрации;

бухгалтерский баланс на последнюю отчетную дату;
протокол о назначении исполнительного органа;
решение уполномоченного органа об участии в торгах;
дополнительно претенденты (юридические лица - нерезиденты РФ) 

представляют выписку из торгового реестра страны происхождения или 
иное эквивалентное доказательство юридического статуса;

доверенность на лицо, уполномоченное действовать от имени заявите-
ля при подаче заявки на участие в торгах;

физические лица предъявляют документ, удостоверяющий личность, 
или представляют копии всех его листов.

Все листы документов, представляемых одновременно с заявкой, либо 
отдельные тома данных документов должны быть прошиты, пронумерова-
ны, скреплены печатью претендента (для юридического лица) и подписаны 
претендентом или его представителем.

Заявка считается принятой Продавцом, если ей присвоен регистраци-
онный номер, о чем на заявке делается соответствующая запись.

Задаток перечисляется на счет:
областное государственное унитарное предприятие «имущество», 

инн/кПП 7326024641/732601001 к/с 30101810200000000813 р/с 
40602810701205220073  Бик 047308813 Зао Банк «Венец».

Претендент, отвечающий признакам покупателя в соответствии с зако-
нодательством РФ, признается участником торгов только при поступлении 

задатка на счет Продавца (областного государственного унитарного пред-
приятия «имущество») на дату рассмотрения  вопроса о допуске к участию 
в торгах, что подтверждается выпиской с соответствующего счета.

Срок поступления задатка на счет Продавца не позднее 06 декабря 2013 г.  
17 часов 00 минут (время местное). 

 Претенденту, не допущенному к участию в аукционе, возвраща-
ется сумма задатка в течение трех рабочих дней со дня подписания протоко-
ла окончания приема и регистрации заявок на участие в торгах.

В случае если Участник не признан победителем аукциона, Продавец 
обязуется возвратить поступившую на его счет сумму задатка в течение 
трех рабочих дней со дня подписания протокола о результатах аукциона.

аукцион считается состоявшимся, если в нем приняли участие не менее 
двух участников.

осмотр объектов производится по предварительной договоренности 
сторон.

Участники торгов обязаны соблюдать требования антимонопольного 
законодательства.

Победителем торгов признается лицо, предложившее в результате тор-
гов наиболее высокую цену за объект.

В соответствии с п. 3 ст. 448 Гражданского кодекса Российской Феде-
рации организатор торгов - областное государственное унитарное пред-
приятие «имущество» оставляет за собой право отказаться от проведения 
аукциона в любое время, но не позднее чем за три дня до наступления даты 
его проведения.

Лицо, выигравшее торги, и организатор торгов подписывают в день 
проведения аукциона  протокол о результатах торгов, который имеет силу 
договора. 

не позднее пяти рабочих дней с даты подведения итогов аукциона 
между победителем аукциона и продавцом должен быть заключен договор 
купли-продажи. Форма договора купли-продажи является одинаковой для 
всех лотов. оплата имущества в рассрочку не допускается.

С иной информацией, формой заявки, условиями договора о задатке 
можно ознакомиться на официальном сайте http://torgi.gov.ru либо по адре-
су: г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а, тел. 8  (8422) 36-23-48.

Георгий Кузнецов

Кроме принятия в первом чтении 
регионального бюджета следую-

щего года, о чем «Ульяновская 
правда» уже сообщала, в ходе 

октябрьского заседания областно-
го парламента был одобрен еще ряд 

законопроектов. О самых важных 
из них мы рассказываем сегодня.

Благодаря дополнительным посту-
плениям ассигнований из федерально-
го бюджета (330 миллионов рублей), 
увеличению собственных налоговых 
и неналоговых поступлений по ито-
гам третьего квартала (261 миллион) 
и для перераспределения средств вну-
три расходных статей были внесены 
изменения в бюджет текущего года. 

В целом доходная часть бюджета-
2013 увеличена на 596,3 миллиона. 
общий объем доходов теперь состав-
ляет 32,798 миллиарда, расходов -  
37,876 миллиарда. Дефицит сокращен 
на 85,6 миллиона и составляет 5,77 
миллиарда. 

из безвозмездных федеральных 
поступлений 184 миллиона предна-
значены сельскому хозяйству; 95,8 
- региональному министерству стра-
тегического развития и инноваций на 
государственную поддержку малого и 
среднего бизнеса; 10 миллионов пой-
дут на софинансирование программы 
поддержки социально ориентирован-
ных некоммерческих организаций; 
21,7 - на предоставление мер социаль-
ной защиты инвалидам и отдельным 
категориям граждан из числа ветера-

нов на обеспечение их техническими 
средствами реабилитации; 24 - на реа-
лизацию мероприятий государствен-
ной программы «Доступная среда». 

Внесены изменения в «Программу 
управления государственной собствен-
ностью Ульяновской области на 2013 
год». В их числе - передача в собствен-
ность области из собственности муни-
ципального образования  «город Улья-
новск» здания школы № 43 с земельным  
участком. имущество переведут на ба-
ланс городской поликлиники № 4 для 
открытия филиала, что должно помочь 
разгрузить единственную поликлини-
ку дальнего Засвияжья. В организацию 
филиала (создание проектно-сметной 
документации, реконструкция поме-
щений и материально-техническая 
база) будут вложены средства област-
ного бюджета.

кроме того, принят ряд законо-
проектов, регулирующих вопросы 
реализации закона «об образовании 
в Ульяновской области» и организа-
ции летнего оздоровительного отды-
ха детей.

Так, депутаты поддержали закон, 
меняющий механизм организации 
летнего оздоровительного отдыха 
детей. Теперь все договорные от-
ношения с детскими лагерями: кон-
курсные процедуры, заключение 
контрактов, оплата стоимости путе-
вок будут осуществляться централи-
зованно министерством образования 
и науки области. Также будет реали-
зован принцип «единого окна» при 
проведении заявочной кампании, а 
все данные - объединены в общий ре-
естр. Ранее эти функции выполняли 

муниципалитеты. несмотря на то, 
что в целом к проекту закона возра-
жений у депутатов не возникло, во-
круг механизма его реализации еще 
на заседаниях социального комитета 
развернулась бурная дискуссия. к 
примеру, игоря Тихонова волнова-
ло, насколько изменится механизм 
подачи заявок для родителей. Дово-
ды профильного министра Екатери-
ны Убы о том, что он не претерпит 
существенных изменений и люди 
по-прежнему смогут обратиться за 
помощью в районные управления 
образования, были поставлены под 
сомнение, поскольку полномочия по 
организации отдыха детей перейдут 
на региональный уровень.

Закон о субвенциях, которые бу-
дут выделяться муниципалитетам из 
областного бюджета на обеспечение 
образовательного процесса, включая 
расходы на оплату труда, приобре-
тение учебников, учебных пособий, 
средств обучения, игр, игрушек, пока 
принят в первом чтении. это связано 
с необходимостью пересмотра нор-
мативов для дошкольных групп, рас-
положенных в школах, и для детских 
садов круглосуточного пребывания.

Принятию закона предшество-
вала длительная совместная кро-
потливая работа Законодательного 
собрания и правительства области. 
Большинство замечаний от депута-
тов, которые были высказаны в ходе 
обсуждения методики расчетов, при-
нято, и соответствующие корректи-
вы найдут отражение в законе перед 
вторым чтением.

октябрьское заседание областного парламента:

Что, кроме бюджета-2014?
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родное, но очень бумажное дело. Все заканчивается более 
чем замечательно. Молодые выходят из ситуации своими 
силами…

Начало в 19.00

В Ульяновском драматическом театре 
спектакль «Великодушный рогоносец»

Герой пьесы Бруно 
- исключительная лич-
ность, человек, одарен-
ный богатейшим вооб-
ражением художника 
и поэта. Рядом с Бруно 
подлинная идеальная 
любовь - жена Стелла, 
которая обожает мужа. 
Он тоже до безумства 
влюблен в свою жену, 

но никак не хочет верить, что она ему верна... Раздирае-
мый любовью и ревностью, герой мечется в тщетных поис-
ках измены. Это необузданное представление поднимает 
очень тонкую психологическую проблему: что с нами де-
лает любовь? 

Начало в 18.00

В Ленинском мемориале персональная 
выставка Олега Молчанова «Вниз по 
матушке по Волге»

Олег Молча-
нов - заслуженный 
художник РФ, 
мастер лирико-
д р а м а т и ч е с к о г о 
пейзажа. В одном 
из отзывов о его 
творчестве есть 
такие слова: «Ког-
да видишь работы 
художника, пора-
жаешься тому, на-
сколько родствен-
ны они твоей душе, 
и удивляешься, насколько чувственны и проникновенны. 
Своей чистотой и силой воздействия эти картины напоми-
нают святые лики. Только это не образы людей, а образы 
родной природы. Мир в каждой картине Олега Молчано-
ва настолько чист и непорочен, что в нем хочется остаться 
навсегда или хотя бы оставить его частичку внутри своей 
души».

В киноклубе «ПРО.FICTION» мультиплекса 
«Кинопарк» фильм «Мастер»

Демобилизованный моряк с 
загадочным прошлым не может 
найти места в послевоенной 
Америке. Он меняет одну ра-
боту за другой, пока случайно 
не знакомится с харизматич-
ным создателем религиозного 
культа, известным писателем и 

философом. К удивлению приверженцев модного учения, 
их гуру делает агрессивного маргинала своим ближайшим 
помощником. По мере того как новая вера завоевывает по-
клонников, бывший бродяга начинает задаваться вопро-
сами о том, во что он верит и кем является его наставник 
на самом деле. Но некоторым тайнам лучше оставаться 
нераскрытыми…

Начало в 18.30

В камерном зале филармонии вечер песни 
«Родной душе - родные звуки!»

Солистки филармонии 
заслуженная артистка Рос-
сии Вера Чиркина, Тамара 
Кулябина, Дарья Пузанова 
и Алена Гуляева совмест-
но с публикой исполнят 
известные всем народные 
песни и песни из кинофиль-
мов под сопровождение 
Ульяновского государствен-
ного оркестра русских на-
родных инструментов. 

Начало в 18.30 

В БЗЛМ спектакль «Опасные мальчики»
Инна и Макс хотят усыновить ребенка. Череда бюро-

кратических условностей, в том числе соответствие жи-
лищных условий, психологическое состояние будущих 
родителей, финансовая стабильность - это экзамены, ко-
торые нужно пройти молодой семье. Однако цепь непред-
виденных обстоятельств, таких, как появление двух не-
благополучных братьев главного героя, группы китайцев, 
поселившихся вдруг в квартире, и много-много других не-
лепостей мешают молодым супругам завершить это благо-

6 ноября
Ерлина Антонина Петровна, заслуженный учи-

тель РФ (г. Новоульяновск)

7 ноября
Артамонников Василий Геор-

гиевич, почетный гражданин города 
Ульяновска, полковник в отставке, 
ветеран Великой Отечественной во-
йны (90 лет)

Ворончихина Ольга Геннадьевна, 
директор областного государственно-
го автономного учреждения социаль-
ного обслуживания «Геронтологиче-
ский центр в г. Ульяновске»

Каримова Эльмира Абдулловна, 
главный врач ГУЗ «Ульяновский об-
ластной клинический госпиталь ве-
теранов войн» (55 лет)

Ширманов Владимир Иванович, глава админи-
страции МО «Базарносызганский район»

8 ноября
Грушевский Юрий Анатольевич, 

почетный гражданин города Улья-
новска

Муранов  Владимир Александрович, глава ад-
министрации МО «Новоспасское  городское посе-
ление»

Никифоров Евгений Александрович, предсе-
датель совета директоров ООО «Диатомовый ком-
бинат», кандидат экономических наук, почетный 
строитель России

Сибриков Владимир Николаевич, директор 
ООО «Лесное» (Старомайнский район)

9 ноября
Идрисов Шамиль Мидхатович, директор об-

ластного государственного бюджетного учреждения 
«Представительство Ульяновской области при Пра-
вительстве Российской Федерации»

10 ноября
Васильева Валентина Евсеевна, директор ООО  

«Истоки»

11 ноября
Абрамов Николай Герасимо-

вич, депутат Ульяновской городской 
думы, генеральный директор ЗАО 
«Строительная корпорация»

Грачев Сергей Анатольевич, заместитель гене-
рального директора - директор Ульяновского фи-
лиала ЗАО «НСС»

Марковцев  Владимир Анатольевич, гене-
ральный директор ОАО «Ульяновский научно-
исследовательский институт авиационной техноло-
гии и организации производства»

Федорова Галина Ивановна, де-
путат Законодательного собрания 
Ульяновской области, главный врач 
ГКУЗ «Городская детская поликли-
ника № 6», заслуженный врач Рос-
сийской Федерации 

АФИшА

ОтМетиМ ВМесте
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Кира Овчинникова

12 ноября в Ульяновске откроется клуб немецкого кино 
«Achtung! КИНО». Показы будут организовывать 

Ульяновский кинофонд и фонд имени Роберта Боша. 
На большом экране будут демонстрироваться фильмы 

представителей «берлинской школы» и других молодых 
немецких режиссеров. 

Все показы будут проходить в уютном зале кинотеатра 
«Люмьер», «изюминкой» каждого такого сеанса станет то, 
что фильмы будут демонстрироваться на немецком языке 
с русскими субтитрами. 

Первое заседание клуба откроет фильм «После полу-
дня» (Nachmittag) режиссера Ангелы шанелек, снятый в 
2007 году по мотивам пьесы А.П. Чехова. В этой кинодра-
ме режиссер решает не просто продолжить чеховские мо-
тивы, а буквально экранизировать одну из пьес. Для это-
го она выбирает «Чайку», действие которой переносится 
в наше время. В своей истории шанелек оставляет лишь 
шестерых основных персонажей. Молодого писателя 
Константина, влюбленную в него Агнес, Ирэну - его мать-
актрису, ее маленькую дочь Мими, брата Алекса и молодо-
го любовника Ирэн - Макса. При этом все действие, как и 

положено, происходит в загородном доме на берегу озера, 
а сама шанелек еще играет одну из ролей (Ирэн). Герои, 
замкнутые в доме, выясняют отношения, испытывают 
тайную зависть, страдают от противоречий. Во всем этом 
шанелек действительно очень точно следует за Чеховым, 
практические не меняя слов, воспроизводя многие эпизо-
ды с театральной тщательностью и расстановкой. По от-
зывам кинокритиков, фильм «После полудня» стал самой 
неоднозначной лентой в ее фильмографии. 

Ангела шанелек  - одна из представителей так на-
зываемой «берлинской школы». В 2000-х годах шко-
ла стала главным феноменом немецкого кино, когда в 
городе сформировалась большая группа режиссеров-
единомышленников, успевших получить по несколько об-
разований (зачастую связанных с искусством) и нередко 
снимающих фильмы друг с другом. К «берлинской шко-
ле» причисляют Кристиана Петцольда, Кристофа Хох-
хойслера, Томаса Арслана, Ульриха Кёлера и еще около 
десяти немецких режиссеров.  Сама же Ангела шанелек  
- бывшая актриса, которая, переквалифицировавшись в 
режиссера, заняла в иерархии «берлинской школы» одну 
из ведущих позиций. Вдохновляясь французским кино и 
театром, она снимает очень камерные, личностные и эман-
сипированные фильмы, которые показывают на Берлина-
ле и в Каннах.

Ульяновсцы увидят немецкое кино на языке оригинала

«Achtung! КИНО»
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